

## San Pedro de la Paz inicia talleres deportivos inclusivos para los Juegos de Santiago 2027

CEDIDA



*Es la primera comuna del país en dar luz verde a estos talleres.*

La Municipalidad de San Pedro de la Paz inició los talleres deportivos de natación y powerlifting, disciplinas que forman parte del proceso preparatorio de Olimpiadas Especiales Chile para los Juegos Mundiales de Santiago 2027. Con esto, el municipio se convirtió en la primera comuna del país en incorporarse a estas actividades. En natación partici-

parán un total de 15 alumnos desde los 13 años, mientras que en powerlifting lo harán 10 alumnos desde los 15 años. El trabajo se enmarca en la implementación de 10 talleres deportivos en la región del Biobío, los que consideran diversas disciplinas orientadas a fortalecer el deporte inclusivo y la participación de personas con discapacidad.